



## Le clergé de la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas a effectué une procession automobile dans tous les arrondissements de New York



Avec la bénédiction de l'administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis et au Canada, l'évêque Mathieu de Souroge, le clergé de la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas de New York a effectué le 6 avril une procession automobile dans tous les quartiers de la ville, avec une icône de saint Tikhon comportant des parcelles de ses reliques. La procession a débuté à la fin des vigiles, la veille de la fête de l'Annonciation de la Mère, 95<sup>e</sup> anniversaire du trépas de saint Tikhon, patriarche de toute la Russie.

Un appel avait été lancé aux clercs et aux laïcs des paroisses patriarcales aux États-Unis à prier et à lire l'acathiste à saint Tikhon, patron de l'Amérique et bâtisseur de la cathédrale Saint-Nicolas, pendant la procession.

L'automobile s'est arrêtée dans tous les arrondissements de la ville, Manhattan, Brooklyn, Staten Island, Brayton, Queens et Bronx ; dans chacun, des prières ont été dites pour supplier Dieu d'arrêter la propagation de l'épidémie et pour la guérison des malades.

Le clergé de la cathédrale a aussi visité la Maison du travail Saint-Jean-de-Cronstadt, patronnée par les paroisses patriarcales aux États-Unis. Dans la chapelle de cet établissement, dédiée à l'icône de la Vierge « Calice inépuisable », un office d'intercession a été célébré en présence de la direction et des pensionnaires de la Maison.

La procession s'est terminée à minuit à la cathédrale par un office d'intercession à saint Tikhon, informe le site des paroisses patriarcales aux États-Unis.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45591/>